

Hoja de datos Resultados Índice de Percepción en Corrupción 2017

Los mejor y peor calificados

- A nivel mundial quienes obtienen las mejores calificaciones son Nueva Zelanda (89), Dinamarca (88), Finlandia (85), Noruega (85) y Suiza (85), mientras que los peor calificados son Somalia (9), Sudán del Sur (12), Siria (14), Afganistán (15), Yemen (16) y Sudán (16).
- En la región, en Latinoamérica se destacan Uruguay y Chile con 70 y 67 puntos respectivamente, mientras que las peores calificaciones corresponden a Venezuela y Haití con 18 y 22 puntos. Preocupa especialmente el caso de Venezuela, el peor calificado de la región pues se única en el puesto 169 entre 180 países.
- Colombia tiene la misma calificación que Brasil, Panamá y Perú. Y se ubica por encima de países como Salvador, Bolivia, Ecuador y México.

Country	CPI Score 2016	CPI Score 2017	Variación
Uruguay	71	70	-1
Chile	66	67	1
Costa Rica	58	59	1
Cuba	47	47	0
Argentina	36	39	3
Brasil	40	37	-3
Panamá	38	37	-1
Colombia	37	37	0
Perú	35	37	2
El Salvador	36	33	-3
Bolivia	33	33	0
Ecuador	31	32	1
República Dominicana	31	29	-2
Honduras	30	29	-1
México	30	29	-1
Paraguay	30	29	-1
Guatemala	28	28	0
Nicaragua	26	26	0
Haití	20	22	2
Venezuela	17	18	1

¿Y qué ha cambiado?

• Los países que más mejoraron en el ranking fueron Argentina y Perú, que subieron 10 y 5 puestos respectivamente, mientras que El Salvador, y Brasil cayeron 17 puntos.

Country	Rank 2016	Rank 2017	Variación
Argentina	95	85	10
Perú	101	96	5
Costa Rica	41	38	3
Ecuador	120	117	3
Haití	159	157	2
Bolivia	113	112	1
Uruguay	21	23	-2
Chile	24	26	-2
Cuba	60	62	-2
Venezuela	166	169	-3
Colombia	90	96	-6
Nicaragua	145	151	-6
Guatemala	136	143	-7
Panamá	87	96	-9
Honduras	123	135	-12
México	123	135	-12
Paraguay	123	135	-12
República Dominicana	120	135	-15
Brasil	79	96	-17
El Salvador	95	112	-17

 Los resultados dejan mucho que desear pues las calificaciones no muestran mejoras significativas. Esto, sumado a los recientes escándalos de corrupción (que han llegado vincular a varios dirigentes de la región y altísimas sumas de dinero) nos muestran la necesidad de mayor compromiso por parte del Sector Público, de los empresarios y de la sociedad civil para desarrollar acciones conjuntas que permitan prevenir, investigar y sancionar los hechos de corrupción y contribuir al desarrollo de nuestras sociedades.